

**ERNESTO SAINZ**

**Agurain, 2023ko maiatzaren 20an**

**Diskurtso orientagarria. Hizlariak mitinean zehar ematen duen hitzaldia izango da balio duen bakarra.**

**Discurso orientativo. El único discurso válido será el que finalmente pronuncie el orador u oradora en el transcurso del mitin.**

ALDERDIKIDEOK, AGURAINDARROK, EGUN ON AGURAIN, EGUN ON ARABA.

Orain bai. Falta una semana, 8 días concretamente, para la cita electoral del 28 de mayo. Ese día no sólo iremos a las urnas a elegir nueva corporación, sino que con ello además daremos fin a una legislatura complicada.

Han sido años de intenso trabajo y muchísima dedicación, marcados por una pandemia que empezó en marzo de 2020, y que ha marcado nuestras agendas, con la posterior guerra de Ucrania y la tendencia alcista e inflacionista de los precios, algo que desgraciadamente frenó muchos de nuestros proyectos.

A pesar de ello, NO TODO LO QUE HUBIÉSEMOS QUERIDO, PERO OS TENGO QUE CONTAR QUE MUCHOS PROYECTOS IMPORTANTES para Agurain han salido adelante, no os voy a contar todos porque los tenéis en este folleto: más de 105 acciones que suponen más de 12,2 millones de euros de inversión para Agurain.

Sí que voy a destacar cuatro acciones: la instauración de la participación en la vida municipal y por primera vez en los presupuestos municipales, algo que ha venido para quedarse, LA NUEVA Estación de Depuradora de Aguas Residuales (EDAR), la remodelación de la Plaza de San Juan, y LA MEJORA DEL TRANSPORTE CON LA CAPITAL.

Por cierto, en todo ello han tenido mucho que ver las mujeres y hombres del PARTIDO NACIONALISTA VASCO, tanto en el Ayuntamiento, como en Diputación Foral de Araba, como en el Gobierno Vasco → ESKERRIK ASKO LEHENDAKARI, ESKERRIK ASKO RAMIRO, a vosotros y a vuestros equipos, por vuestra aportación a la consecución de parte de estos logros tan importantes para AGURAIN.

Pero hoy no estamos para hablar de pasado, estamos para hablar de futuro, y son muchas las ideas y proyectos que EL PARTIDO NACIONALISTA VASCO tiene para Agurain.

Tenemos muchos proyectos concretos para avanzar Agurain. Os voy a citar los más importantes, con las PERSONAS en el centro de nuestra acción política:

1).- BUSCAMOS unos barrios y unas ergoienas más seguras y amables, con proyectos como la rehabilitación de la plaza Senda Langarica; la separativa de aguas y repavimentación de la calle Mayor; las dos aceras de La Magdalena, la culminación de “Curtidos”; o la cubrición de la Plaza Dulantzi.

2).- BUSCAMOS un AGURAIN comprometido con la VIVIENDA, para lo que promoveremos un convenio con VISESA para la construcción de unas 56 viviendas de alquiler social → terrenos.

3).- BUSCAMOS un AGURAIN comprometido con el DEPORTE, con proyectos como la ampliación y reforma de la zona deportiva: con la construcción de un nuevo frontón, la rehabilitación del viejo polideportivo, la instalación de una nueva pista de pádel y de un nuevo rocódromo.

4).- BUSCAMOS un AGURAIN referente en las políticas sociales, comprometida con la igualdad y la diversidad: con proyectos como “Agurain Lagunkoia” que trabaja el envejecimiento activo, “Araba A punto” que trabaja la soledad no deseada, la consolidación y puesta en marcha del “Órgano de Participación Infantil”, y el II Plan de Convivencia de Agurain.

5).- Y, por supuesto, BUSCAMOS un AGURAIN comprometido con el euskera y nuestra cultura, con el medio ambiente, con las energías renovables y la eficiencia energética, y con la Agenda 2030.

6).- Todo ello desde una “GESTIÓN” que se ha demostrado abierta, participativa, transparente, eficaz y eficiente.

BUSCANDO, en definitiva, un AGURAIN del que todas y todos no sintamos orgullosas y orgullosos, y para ello tenemos la fórmula mágica, SÓLO HAY UNA: TRABAJO, TRABAJO Y TRABAJO, LAN ETA LAN ETA LAN.

Por todo esto AGURAIN necesita un gobierno del PARTIDO NACIONALISTA VASCO en su Ayuntamiento, por todo eso os pido vuestro VOTO AL PARTIDO NACIONALISTA VASCO → MODELO PNV: trabajo-gestión.

PORQUE necesitamos un Agurain alegre, un Agurain abierto a Araba, a Euskadi y al Mundo, un Agurain cohesionado, inclusivo, un Agurain con PASADO y con PRESENTE, pero sobre todo, un Agurain con FUTURO !AURRERA BATERAJ.

Y para conseguirlo cuento con un “equipo” fuerte, “EL MEJOR EQUIPO”. ESKERRIK ASKO! por estar ahí a RUBÉN, SONIA, MARISOL, MARIA, MAITE, JOAQUÍN, ANA, KEVIN, NORA, IÑAKI, SIXTO, PEIO, TXARI... ESKERRIK ASKO! PORQUE sé que no es fácil renunciar a vuestras familias, a vuestras aficiones, a vuestro tiempo libre, para dedicarlo a trabajar por el bienestar de los y las aguraindarras. Eskerrika asko Ana e Irune que os vais....

En Agurain sólo hay dos opciones, la que os acaba de plantear EAJ/PNV, basada en una gestión abierta, participativa y transparente, eficaz y eficiente, con ideas, con proyectos y con equipo, y la otra: que significa volver al modo “OFF”, al encefalograma plano, la opción del ruido, la pintada y la pancarta como gusta decir a nuestro presidente, la opción de la política del neopreno (jamás se mojan) (bueno alguna vez se mojan y salen escaldados). Una muestra es lo

*Aurrera, batera!*  
**Euskadi**  
*Mira al futuro*



que han sido la legislatura: SIEMPRE POR DETRÁS, PERO SIEMPRE QUERIENDO PARECER QUE VAN POR DELANTE....

Acabo, y acabo con algo importante. Quiero hacer especial mención a las 1.156 personas que en la última cita electoral se abstuvieron.

A todas esas personas 4 años después les digo: echad una mirada a vuestro alrededor, a los horarios de autobuses, pasead por nuestros barrios de noche y de día. ¡Valorad cómo han cambiado! Me pongo a vuestra entera disposición, yo y mi equipo, como hemos hecho estos días, para explicaros y analizar nuestro proyecto. No tengáis reparo en preguntarnos, ESTAMOS A VUESTRA ENTERA DISPOSICIÓN, echaremos las horas que hagan falta, pero el 28 de mayo hay que votar, y hay que votar PARTIDO NACIONALISTA VASCO.

Seguimos. Sigamos construyendo este maravilloso Agurain del que nos sentimos orgullosas y orgullosos.

GORA AGURAIN. GORA PARTIDO NACIONALISTA VASCO!!!